

# Drei für ein Ziel!

16.06.2018

**Deshalb werden Vertreter der Gewerkschaften und Berufsverbände in der Polizei, am Dienstag, 19.06.2018, 09.30 Uhr Staatskanzlei, in Magdeburg für die Beseitigung des Beförderungsstaus demonstrieren.**

Die Gewerkschaften und Berufsverbände in der Polizei kritisieren heftig, dass die Landesregierung immer noch kein Beförderungskonzept für das Jahr 2018 beschlossen hat. Mittlerweile leisten ein Drittel aller Beamten in der Landespolizei Dienst auf höherwertigen Dienstposten, ohne Aussicht auf Beförderung. Dieser Zustand muss schnellstens beendet werden.

Deshalb werden Vertreter der Gewerkschaften und Berufsverbände in der Polizei, am

**Dienstag, 19.06.2018, 09.30 Uhr Staatskanzlei,**

**in Magdeburg für die**

**Beseitigung des Beförderungsstaus demonstrieren.**

Gute Arbeit unserer Kolleginnen und Kollegen in Zeiten schwieriger Sicherheitslagen muss honoriert werden!

**Einfach ALLE kommen!**